
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月 27 日(日)学習展示会に合わせ、 

作業棟地下調理室にて喫茶、「PTA Ⅽafe」 

が開店されていました‼ 

美味しいスイーツに温かい飲み物など優し

い味の物に癒されました。 

PTA の皆様、優しい笑顔で接客して下さり 

心が温まりました。 

本当にありがとうございました❤ 

昨年 12 月 1８日（火）寝屋川公園第 1 駐車場周

辺の清掃活動を行いました。 

ホームページにもありますが、寝屋川支援学校は

寝屋川公園に隣接し、春夏秋冬の自然が楽しめ、極

めて自然環境に恵まれたところにあります。 

子どもたちが自然を身近に感じながら成長できる

環境に感謝しながら、いつもお世話になっている寝

屋川公園に微力ながらも貢献できたことを嬉しく思

います。 

大阪府立 

寝屋川支援学校 
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題 字 : 高 等 部 １ 年   

 文化教室 『 苔 玉 』 

学習展示会 

P T A   Café 

寝屋川公園の清掃活動 

 

1 月 27 日(日)寝屋川支援学校にて 

学習展示会が、開催されました。 

小学部、中学部、高等部のこどもたちの 

頑張って作り上げた作品が展示されており、 

とても感動いたしました。 

PTA 展示会場にもたくさんの保護者の方に

足を運んで頂き、ありがとうございました。 

 

1 月 15 日(火)木工室にて、文化レクリエーショ

ン委員主催・高等部、上西先生にご指導頂き、園芸、

苔玉教室を行いました。 

参加者 25名で、楽しく、和気あいあいとした雰

囲気の中、様々な個性溢れる、かわいい苔玉が出来

ました。 

又、苔玉を飾る器は、高等部 2年の窯業チームの

生徒の皆さんがこの日の為に一生懸命素敵な器を

作ってくれました。出来上がった苔玉を器に飾る

と、『素敵！かわいい‼』と歓声が上がっていまし

た。 

上西先生を初め、窯業チームの生徒の皆様、ご参

加頂いた保護者の皆様、本当にありがとうございま

した。 
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【 岡本 准校長先生 】     
 

 先ずは、高等部で 2 学期に発生した事案につき

まして、大変ご心配をおかけしました。心よりお

詫び申しあげます。教職員同士が、間違いを指摘

しあえる風通しの良い関係性を構築できるよう努

めます。さて、今年度一番良かった思い出はなん

でしょうか、ぜひ、お子様とお話しください。私

は高等部修学旅行です。生徒一人ひとりが役割を

持った二泊三日の生活で、集団が完成されていく

様子に感心させられました。いよいよ卒業です

ね！ 

【 文レク委員 】 
 

印象に残ったことは、年間を通して委員の皆

さんと楽しく活動に取り組めた事です。図書の

整理、講演会の準備、文化教室など、他学年の

保護者の方とも交流できて良かったです。 

実行委員の皆さん、文化レク委員の皆さん、

ありがとうございました！ 

 

【 太田 校長先生 】 
 

「人権意識を高め、専門性向上に努めます」 

ＰＴＡ会員の皆さま、今年度も様々なＰＴＡ活動を通じ

て本校の教育にご理解ご協力をいただき誠にありがとう

ございました。とりわけ役員の皆さま、一年間ご苦労様で

した。また、このたびは学校全体の信頼を損なうような事

態が起こってしまい、誠に申し訳ございませんでした。信

頼回復に向けて、教職員一同、同僚性や人権意識を高め、

いっそうの専門性向上に努めてまいります。ＰＴＡ会員の

皆さま、どうか来年度も引き続きＰＴＡ活動へのご協力を

よろしくお願いいたします。 

会長、校長、准校長より一言 

【 ベルマーク委員 】 
 

ベルマーク委員をさせていただき、普段あまり気にし

ていないベルマークの種類がこんなに沢山あるんだと気

づきました。 

ハサミでチョキチョキと細かい作業でしたが 学年の

違う保護者の方ともお話しながら楽しくすることができ

ました。ありがとうございした。 

【 ＰＴＡ会長 大槻さん 】 
 
今年度も、あと僅かとなりました。 

ＰＴＡ会長という、とても重要な役割と経験をさせて頂き、心から感謝しております。 

先生方には、子どもたちを安心してお任せすることが出来ます。バスの運転手さん、添乗員さんのおか

げで安全に学校へ通っています。調理員さんが作ってくださる給食に、お腹と心は満たされています。 

楽しそうな子どもたちの姿をよく見かける中で、ＰＴＡとして楽しく活動出来たのは、実行委員と学級

委員の皆さま、そして行事のたびに協力してくださった保護者の皆さまのおかげです。 

一年間、本当にありがとうございました。 

 

各種委員会 １年の印象に残った事 
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【平成 30年度大阪府立支援学校ＰＴＡ協議会「冬季研修会」】 
 

平成 31 年１月 17日(木)にアウィーナ大阪にて石井布紀子講師による「障がいのある子どもたちの災害対

応力が高まる社会に」というテーマで講演会が行われました。 

講演では『トリガーを探せ』という言葉が印象的でした。(トリガーとは何らかの動作を開始するきっかけ) 

台風や大雨の災害が起こる前に、動き出すきっかけとなるトリガーを探し判断できる力を身につけていきま

しょう。 

地震に対しては家具の固定や備蓄を充実させ命を守り、子どもたちに安心感を与えてあげましょう。 

いざという時に動けるＰＴＡ、生きる力を高める防災をめざしていきたいと思います。 

 

 

【 進路対策生活委員会 】 
 

今年度の PTA 施設見学は委員さんの要望で、三か

所のカフェを見学させて頂きました。 

ランチをしながら学年を越えて交流の場にもなり、

初めての試みでしたが楽しかったです。 

一年間ありがとうございました。 

【 広報委員 】 
 

広報委員で初めは記事を作成するのにどうし

たら良いのか分かりませんでしたが、色々と教え

て頂き、記事を書いたり、写真を撮って載せる事

が出来ました。 

皆んなで協力でき、出来あがりを見た時はとて

も嬉しかったです。 

一年を振り返るとあっと言う間でしたが、楽し

く参加させてもらいました。 

ありがとうございました。 

編集後記 
 

今年度もあと少しとなりました。自然災害の多い年でしたが、皆様の支援によって「きぼう」最終号

を迎える事ができました。一年間お読み頂き、ありがとうございました。今後とも PTA 活動へのご協

力をよろしくお願いいたします。 

学 校 関 係 

今後の主な予定 
 

３月 ４日（月） 第１０回実行委員会 

３月 ８日（金） 高等部卒業式 

３月１２日（火） 中学部卒業式 

３月１４日（木） 小学部卒業式 

３月２２日（金） 修了式 
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